

ベタニア たより

呉ベタニアホーム 呉ベタニアホーム長迫 ハレルヤ ユアネーム
tel:0823-26-8844 tel:0823-23-2003 tel:0823-32-5980 tel:03-6915-1347



宮城 ヤーンアライブの方々から贈られたひざかけ

社会福祉法人 吳ハレルヤ会

ベタニア たより

ところで、教会やキリスト教の施設ではベタニアの理念にもありますように「隣人愛が

感動は今も忘れることができません。あれから20年、ベタニアホームの働きは祝され、事業は拡大されてきましたが、20周年と言う節目を迎えたこの時、神様への感謝と共に、法人の理念であります「人にしてもらいたいと思うことを人にもしなさい」（ルカ6・31）というキリストの愛に倣う生き方にもう一度心を向けていただき、新しい思いで更なる成長へと進んでいただきたいと思います。



呉ナザレン教会 牧師
松田 基子

開設記念礼拝メッセージ

イエス・キリストの愛に倣う

呉ベタニアホームが創立20周年を迎えられ、心よりお喜び申し上げます。

と思い返しますと、この町にキリスト教を土台とした高齢者福祉施設が建てられるることは、呉の諸教会にとって長年のヴィジョンと祈りでありましたが、20年前、神様の導きにより、この本通りの目抜き通りに立派な呉ベタニアホームが建てられました。あの開所式の感動は今も忘れることができません。

あれから20年、ベタニアホームの働きは祝され、事業は拡大されてきましたが、20周年と言う節目を迎えたこの時、神様への感謝と共に、法人の理念であります「人にしてもらいたいと思うことを人にもしなさい」（ルカ6・31）というキリストの愛に倣う生き方にもう一度心を向けていただき、新しい思いで更なる成長へと進んでいただきたいと思います。

ベタニア たより⁽⁴²⁾

神様の恵みと憐れみにより、また周りの方々の忍耐とご指導により施設開設時から勤めることができました。心より感謝します。さらに20年勤続のお祝いとしてシンガポールに研修旅行まで行かせていただきました。ありがとうございます。



施設長 宮岡 尚子

理事長 佐藤 孝義

ご献金を感謝感謝申し上げます

一〇一七年十月～一〇一八年九月(敬称略)

穠村恵吉／アライアンス吉浦キリスト教会／荒川美穂子／伊賀鮎美／石本百合子／出雲千里／岩城公順／岩崎史子／井上孝雄・好美／遠藤征子／大畠順子／沖本隆次／尾田眞智子／加藤昌子／河上啓子／木谷茂美／キリスト教会・広島災害対策室 吳ボランティアセンター／久保寿彦／久保千津美／久保田／

引越のケイト／五樹本昭治／児玉亨／雪江／坂江亨子／坂野武司／淳子／坂本弘子／

里村佳子／サランの会／品川みゆき／

大道清志／武田久美子／立花エイ／

田中直樹／谷本久江／堤千里／中川倍江／

中村正司／中西巖／野口睦子／濱田牧子／

深本国夫／藤井伸子／藤本貞子／藤原滋子／

細田俊子／堀美子／松田基子／

三浦一枝／宮岡尚子／望月ハズエ／

松元保羅／孝子／丸子紀子／政所邦明／

森山和子／山内加代子／山田美恵子／

よじの味噌／渡利真／

呉ベタニアホームは呉市の牧師、信徒の方々の「呉の地に神様のご栄光を顯す福祉施設を」という長年にわたる祈りと献金により20年前に建てられました。先輩方の尊い祈りに込められた思いを忘れないで、今後も業務に臨んでいきたいと思います。

また、神様の恵みを分かち合うために、ケアハウスにおいて聖書を読み、讃美と祈りの時を持ち始めました。

呉ベタニアホームが誕生して20年が経過しました。その間、多くの方々の祈りや献金、支援に支えられてきました。

現場で働いてこられた職員の方々に感謝致します。厳しい環境の中、個性的特徴があり、時には難しい人に対応することは本当にご苦労なことですが、笑顔を絶やさず、研修で積んだ専門性をもって、仕事に励んで居られる事は、真に感謝に堪えません。

更に私自身、廿高住ハレルヤに居住している者として、有り難いと思うことは、住んでいる場所です。昔、イギリスで産業革命が起きた頃、田舎から都会に労働者が集中し、スマラム街ができ、非行や犯罪が急増し、社会防衛的懲罰的目的のために、施設が人里離れた辺鄙な場所にあつたことを思い出します。呉ベタニアホームは、それとは対照的に、街の真ん中で、自然豊かな環境で、生活にとても便利な所にあります。買い物も、郵便局も、市役所も、病院も、すぐ近くで歩いて行けます。

20年勤務を感謝して

施設長 宮岡 尚子

理事長 佐藤 孝義

ご献金を感謝感謝申し上げます